



Collation des grades 2005

PRIX D'EXCELLENCE EN ENSEIGNEMENT

Forte de sa vocation, la remise du prix d'excellence en enseignement représente pour Polytechnique, une occasion unique de saluer, lors de la Collation solennelle des grades, l'apport exceptionnel des membres de son corps professoral en mettant en lumière la qualité de leur enseignement mais aussi leur contribution pédagogique.



Samuel Pierre
Professeur titulaire,
Département de génie informatique

La carrière du professeur Samuel Pierre, du Département de génie informatique, est en tous points remarquable. Son parcours à Polytechnique est jalonné d'un nombre impressionnant d'importantes subventions de nature pédagogique. De plus, la constance de ses activités d'enseignement et l'impact de celles-ci sur le milieu tant à l'intérieur de Polytechnique qu'à l'extérieur, font du professeur Samuel Pierre, une référence en matière d'enseignement universitaire. Pour toutes ces raisons, l'École lui décerne le Prix d'excellence en enseignement.



Affiliée à l'Université de Montréal

Collation des grades 2005